

SWI

Sambangi Warga, Polisi dan TNI di Sukabumi Sampaikan Imbauan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID

Oct 31, 2023 - 10:03



Kota Sukabumi - Sinergitas antara TNI-Polri semakin terlihat nyata dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam rangka tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, anggota Polres Sukabumi Kota, melakukan sambang dan dialogis dengan warga binaannya untuk menyampaikan himbauan kamtibmas. Selasa (31/10/23).

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes menjalankan tugasnya dengan melakukan kunjungan ke beberapa rumah warga di wilayah binaannya. Dalam

kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mempererat hubungan antara warga dan aparat keamanan serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kamtibmas.

Salah satu tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memberikan arahan dan himbauan preventif kepada masyarakat terkait kejahatan yang mungkin bisa terjadi di lingkungan sekitar. Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes ingin menekankan bahwa kerja sama dan peran aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama dialogis, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai hal terkait kejahatan yang marak terjadi di sekitar wilayah Kebon Pedes. Ia memberikan pemahaman tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh warga untuk mengurangi risiko kejahatan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik, tidak meninggalkan rumah dalam keadaan kosong, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

Bhabinkamtibmas juga berdiskusi dengan warga mengenai isu-isu terkini yang berkaitan dengan kamtibmas, seperti penyebaran hoaks, peredaran narkoba, dan upaya pencegahan terhadap kegiatan terorisme. Dia menekankan pentingnya menjadi warga yang waspada dan tanggap terhadap segala bentuk ancaman yang dapat mengganggu kehidupan bermasyarakat.

Menanggapi kunjungan tersebut, salah seorang warga, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Bhabinkamtibmas yang peduli dengan keamanan lingkungan. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan penjelasan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Ini membantu kami menjadi lebih waspada dan siap dalam menghadapi ancaman kejahatan," ujar salah seorang warga.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti S.I.P., mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat dan memberikan himbauan kamtibmas. "Sinergi antara TNI-Polri dan warga merupakan kunci dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Kami berharap semangat ini terus terjaga dan menjadi contoh bagi wilayah lainnya," kata Iptu Tommy.

Dengan melalui dialogis dan sambang rutin dengan warga binaannya, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes terus berkomitmen dalam memberikan pemahaman dan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Sinergi TNI-Polri yang baik diharapkan akan terus meningkatkan keamanan dan keharmonisan di wilayah tersebut, sehingga masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan penuh kedamaian.